



Konstituierende Sitzung am Donnerstag, 02.08.2018

Ort: Sitzungssaal, Bürgerzentrum Unter-Sensbach,
Sensbacher Straße 86, 64760 Oberzent
Dauer der Sitzung: 19:00 Uhr bis 19.45 Uhr

Tagesordnung

1. Eröffnung der Sitzung durch Bürgermeister Christian Kehrer
2. Übergabe des Vorsitzes an das an Jahren älteste Mitglied des Ortsbeirates
3. Wahl des Ortsvorstehers und eines Stellvertreters
4. Wahl einer Schriftführerin/eines Schriftführers und einer Stellvertreterin/
eines Stellvertreters
5. Aktuelle Themen
6. Termin und Tagesordnung der nächsten Sitzung

Anwesend:

- Egon Scheuermann
- Tobias Kuhlmann
- Manfred Heiss
- Karin Scior
- Herbert Obenauer
- Tobias Leiß
- Thomas Henrich

Weitere Anwesende (Stadträte und Stadtverordnete aus dem jeweiligen Stadtteil):

- Meinolf Heptner
- Oliver von Falkenburg

sowie Bürgermeister Christian Kehrer, Frau Heidemarie Canis für die Presse und einige Zuhörer.

1. Eröffnung der Sitzung durch Bürgermeister Christian Kehrer

Bürgermeister Christian Kehrer eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden.
Er gibt Erläuterungen zum geplanten Ablauf dieser konstituierenden Sitzung.

2. Übergabe des Vorsitzes an das an Jahren älteste Mitglied des Ortsbeirates

Es wird festgestellt, dass Manfred Heiss das an Jahren älteste Mitglied des Ortsbeirates ist,
daher wird ihm der Vorsitz für die Wahl des Ortsvorstehers/der Ortsvorsteherin übertragen.

3. Wahl des Ortsvorstehers und eines Stellvertreters

Manfred Heiss bittet um Vorschläge für die Wahl zum Ortsvorsteher/ zur Ortsvorsteherin.

Vorgeschlagen werden Tobias Kuhlmann als Ortsvorsteher und Egon Scheuermann als stellvertretender Ortsvorsteher.

Weitere Vorschläge gibt es nicht.

Da niemand einer offenen Abstimmung mittels Handzeichen widerspricht, wird jeweils offen gewählt.

Zum Ortsvorsteher wird Tobias Kuhlmann gewählt

Abstimmung:

Ja: 6

Nein: 0

Enthaltungen: 1

Manfred Heiss gratuliert Tobias Kuhlmann zur Wahl und fragt ihn, ob er diese annimmt. Danach übergibt er die Sitzungsleitung an den neu gewählten Ortsvorsteher.

Anschließend findet die Wahl des stellvertretenden Ortsvorstehers statt. Zum stellvertretenden Ortsvorsteher wird Egon Scheuermann gewählt. Er nimmt die Wahl an.

Abstimmung:

Ja: 6

Nein: 0

Enthaltungen: 1

4. Wahl einer Schriftführerin/eines Schriftführers und einer Stellvertreterin/eines Stellvertreters

Vorgeschlagen werden Manfred Heiss als Schriftführer und Herbert Obenauer als stellvertretender Schriftführer.

Zum Schriftführer wird Manfred Heiss gewählt. Er nimmt die Wahl an.

Abstimmung:

Ja: 6

Nein: 0

Enthaltungen: 1

Zum stellvertretenden Schriftführer wird Herbert Obenauer gewählt. Er nimmt die Wahl an.

Abstimmung:

| | |
|---------------|---|
| Ja: | 7 |
| Nein: | 0 |
| Enthaltungen: | 0 |

5. Aktuelle Themen

Bürgermeister Kehrer wies auf die akute Waldbrandgefahr hin und bat die einschlägigen Vorschriften zu beachten. Weiterhin teilte er mit, dass der Magistrat gegen den durch uneinsichtige Motorradfahrer verursachten Lärm und die Gefährdung der Bevölkerung durch unangepasste Geschwindigkeit vorgehen wolle. Weiter wies er auf den landesweiten Tag des Ehrenamts im September hin und warb für eine rege Beteiligung.

Schriftführer Manfred Heiss verlas einige Punkte aus einer vom Ortsbeirat erstellten Dringlichkeitsliste, u.a. sind dies:

- durch Blitzeinschlag beschädigte Eiche an der Straße zur Salmshütte
- Außenbeleuchtung Bürgerzentrum
- Friedhöfe Ober-Sensbach und Hebstahl
- Einteilung der Bauhofmitarbeiter
- Bewässern von Bäumen bei der derzeitigen Trockenheit
- Gitterrost Sauwasen
- Brandweiher Ober-Sensbach
- künftiger Standort des Schadstoffmobils am DGH Ober-Sensbach
- Dorferneuerung (IKEK) / Dorfladen

Bürgermeister Kehrer notierte sich die einzelnen Punkte und sagte, soweit die Stadt davon betroffen ist, Überprüfung und Unterstützung zu.

Ortsvorsteher Tobias Kuhlmann teilte mit, dass man sich im Ortsbeirat darauf verständigt habe die Sitzungen künftig in der Regel dienstags um 19.00 Uhr stattfinden zu lassen. Als Ausweichtermin ist der Donnerstag um 19.30 Uhr vorgesehen.

Gerd Scheuermann, der Vorsitzende des TSV Sensbachtal, fragte nach dem Sachstand der Sanierung der Sporthalle. Egon Scheuermann teilte hierzu mit, dass in nächster Zeit die offizielle Übergabe der Unterlagen zu der noch von der Gemeinde Sensbachtal in Auftrag gegebenen Planung an die Bauverwaltung erfolgen solle. Zu den voraussichtlichen Kosten von 430.000 Euro liegt ein Bewilligungsbescheid über eine Zuwendung von 144.000 Euro vor.

Aus den Reihen der Zuhörer wurde nach dem Sachstand zur Reparatur des Straßengeländers am Haus Dolde in der Heugasse gefragt. Das Material hierzu ist demnach geliefert und das Gelände soll demnächst von den Bauhofmitarbeitern montiert werden.

6. Termin und Tagesordnung der nächsten Sitzung

Die nächste Sitzung soll am Dienstag, 14. August 2018, stattfinden. Treffpunkt ist um 19.00 Uhr am Sensbacher Friedhof. Themen sind der Friedhof an sich, das neue Urnengrabfeld sowie die Parkplatzsituation. Wenn es zeitlich noch passt, soll im Anschluss daran der Freizeit- und Feuerlöschteich in Ober-Sensbach besichtigt werden.



Tobias Kuhmann
Ortsvorsteher



Manfred Heiss
Schriftführer